







CONCLUSIÓN:

En conclusión, diremos que los procesos psicológicos son importantes, ya que son los que constituyen los elementos fundamentales en el estudio de la psicología. Son los procesos los que permiten a la persona tomar conciencia de sí misma y de su entorno, se encuentran en el origen de cualquier manifestación conductual y hacen posible el ajuste del comportamiento a las condiciones y demandas ambientales.

Y por supuesto, también la personalidad es de muchísima importancia, ya que es la que nos identifica entre tantos y nos da un carácter que nos caracteriza. Por eso, muchos psicólogos nos recomiendan trabajar este aspecto, para mejorar nosotros mismos.

REFERENCIAS:

- ANTOLOGÍA UDS
- https://psicologia.unc.edu.ar/wp-content/uploads/2020/01/AT-CAP%C3%8DTULO-3.pdf